



L'Intersyndicale dénonce les pratiques de l'IA et du ministère

Non à la transformation des missions des personnels EVSD !

Le 3 avril déjà, l'intersyndicale dénonçait la modification des contrats des EVSD, suite au choix budgétaire fait par le ministère de l'Éducation Nationale.

Il s'agissait d'alerter l'administration sur l'incompréhension et le malaise vécu par nos collègues EVS qui se voyaient proposer un nouveau contrat où la priorité est l'accompagnement d'élèves en situation de handicap et non plus leur mission d'aide administrative, sous peine de non renouvellement !

La dernière réponse de l'Inspecteur d'Académie est totalement insatisfaisante.

L'intersyndicale continue donc de revendiquer :

- *le maintien des personnels sur les missions d'aide à la direction*
- *leur transformation en emploi statutaire*

Elle s'oppose à toute aggravation de la charge de travail des directeurs et directrices d'école.

**Elle appelle les personnels EVS et enseignants,
ainsi que les parents d'élèves à se rassembler
devant l'Inspection Académique
le mercredi 31 mai à 15h00.**

L'intersyndicale a entendu la colère exprimée dans les écoles et est dans son rôle pour porter ce combat. Pour que cela puisse porter ses fruits, c'est à chacune et chacun d'entre-nous de se saisir de cette opportunité – même si nos emplois du temps débordent.

Rien n'évoluera si les personnels des écoles ne s'engagent pas résolument dans l'action.

1. Envoyez-nous une motion du Conseil des maîtres (voir exemples ci-joints)
2. Essayer dans chaque école de mandater un ou plusieurs collègues, dont les EVS, pour participer à ce rassemblement le 31
3. Pour une préparation optimale, dites-nous combien de collègues seront potentiellement présents.

Cette mobilisation, c'est la nôtre !